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Zusammenfassung

        
Kinder und Jugendliche mit chronischen Erkrankungen wie Adipositas stehen im Zuge der COVID-19 Pandemie vor besonderen Herausforderungen. Ziel der multizentrischen Längsschnittstudie ist es, den Einfluss der COVID-19 Pandemie auf das physische und psychische Wohlbefinden der Betroffenen und ihrer Familien zu untersuchen. Die Untersuchung erfolgt im Rahmen der Standard-Erhebung im APV-Register und wird durch einen Kurzfragebogen für die Kinder und Jugendlichen und ihre Eltern zur Versorgungssituation, Risikowahrnehmung und zum Wohlbefinden ergänzt. Im zweiten Schritt werden alle Beteiligten gebeten, an einer weiterführenden online-Befragung zur psychosozialen Situation und vorhandenen Ressourcen teilzunehmen. Nach einem Jahr findet eine erneute Befragung statt.

        
Die gewonnenen Daten sollen Hinweise darauf geben, wie das Gesundheitssystem verbessert und die betroffenen Familien unterstützt werden können. Der Vergleich mit gleichzeitig stattfindenden Befragungen bei Kindern und Jugendlichen mit Rheuma und Diabetes trägt dazu bei, generische und krankheitsspezifische Belastungsprofile zu eruieren.
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Abstract

        
Children and adolescents with chronic conditions such as obesity are facing special challenges in the course of the COVID-19 pandemic. Purpose of this multicenter longitudinal study is to investigate the impact of the COVID-19 pandemic on physical and mental well-being of these children and their families. The survey is carried out as part of the standard survey of the APV-registry. It is supplemented by short questionnaires for the children and adolescents as well as for their parents on the changes in major care, risk perception and mental well-being. In a second step, all involved persons are asked to take part in a further online survey on the psychosocial situation and available resources. A follow-up will take place after one year.

        
The data are intended to provide information on how families can be supported and how the health care system can be improved. The comparison with surveys conducted at the same time with children and adolescents with rheumatism and diabetes helps to determine generic and disease-specific stress profiles.
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